

Pressemeldung

Fürth, 30. Juli 2025

Evangelische Kirche zeigt Flagge beim CSD in Fürth und Nürnberg

Die Evangelische Kirchengemeinde St. Martin beteiligt sich am zweiten Christopher Street Day (CSD) in Fürth und setzt damit ein deutliches Zeichen für Vielfalt, Menschenwürde und gelebte Nächstenliebe. „Unter dem Gemeindemotto >Teilen verbindet< steht die Teilnahme für eine offene und respektvolle Gemeinschaft, in der jeder Mensch willkommen ist – unabhängig von Herkunft, Identität oder Lebensform“, sagt Pfarrerin Sabrina Kielon.

Die Kirchengemeinde St. Martin und alle, die sich anschließen möchte, um den CSD in Fürth zu unterstützen, treffen sich am Samstag, 2. August um 12:30 Uhr an der U-Bahnhaltestelle Klinikum Fürth (Eingang beim Bäcker). Von dort aus machen sich die Teilnehmenden der Kirchengemeinde gemeinsam auf den Weg zum offiziellen Start des CSD am Fürther Rathaus. Alle Interessierten, Gemeindemitglieder sowie Unterstützer*innen der queeren Community sind herzlich eingeladen, sich anzuschließen. Die Kirche wird am Abend von 20 bis 23 Uhr in Regenbogenfarben angestrahlt – ein leuchtendes Symbol für Solidarität und Vielfalt.

Die Evangelische Jugend (EJ) Fürth zeigt beim CSD-Umzug am 9. August in Nürnberg Präsenz. Mit dabei ist u.a. Tobias Creutzner, ab September neuer Jugendreferent der EJ Fürth. Er erklärt seine Motivation so: „Ich finde es wichtig, am CSD teilzunehmen, weil ich in meiner Jugend erlebt habe, wie wichtig es ist, angenommen zu werden – gerade dann, wenn man sich selbst nicht sicher ist, ob man dazugehört. Die Evangelische Jugend war für mich ein Ort der Unterstützung und Hoffnung. Diese Erfahrung möchte ich weitergeben: an junge queere Menschen, die spüren sollen – du bist wertvoll, geliebt und nicht allein.“ Für die gemeinsame Gestaltung des CSD-Wagens kommen die EJ Nürnberg, Fürth und Erlangen am 8. August um 17 Uhr in der Lux Junge Kirche Nürnberg (Leipziger Str. 25, 90491 Nürnberg) zusammen. Treffpunkt zum Umzug am CSD in Nürnberg ist um 11.30 Uhr am Prinzregentenufer.

Die Evangelische Kirche macht so deutlich, dass sie für eine Gemeinschaft steht, in der Vielfalt gelebt wird, in der Menschenwürde nicht verhandelbar ist und in der Nächstenliebe keine Bedingungen kennt. Unter dem Motto „Nie wieder still – laut & bunt!“ wird ein klares Zeichen gesetzt: Für eine Kirche, die mitgeht, mitfühlt und mitgestaltet.

Anhang: Foto St. Martin in Regenbogenfarben

Kontakt:

Evangelische Jugend info@ej-fuerth.de

Sabrina Kielon, Pfarrerin, St. Martin, 0911 9733780; sabrina.kielon@elkb.de

Mit freundlichen Grüßen,
Christiane Lehner

Christiane Lehner / Presse- und Öffentlichkeitsarbeit / Dekanatsreferentin / Kirchenplatz 2 / 90762 Fürth / 0911-78714525 / oeffentlichkeitsarbeit.fuerth@elkb.de / www.fuerth-evangelisch.de